



Land-Tour-Dreh in Dedeleben

Im Rahmen der MDR-Reihe Land-Tour drehte das Team um Moderatorin Singa Gätgens (Mitte) kürzlich im Huy-Ortsteil Dedeleben. Nach einer Visite in der Straußenfarm besuchten die Gäste mit Kamera und Mikrofon auch das Heimatmuseum und beobachteten die Vereinsmitglieder beim Frühjahrsputz. Dieser war notwendig, um das Museum nach der Winterpause herauszuputzen für den Saisonstart am Ostersonntag ab 14 Uhr. Nach dem Dreh überreichte Vereinschef Uwe Krebs den Besuchern zur Erinnerung ein Panorama-Foto der Gemeinde. Der Filmbeitrag soll übrigens am Ostersonnabend um 19 Uhr im Rahmen der Sendung "Sachsen-Anhalt heute" laufen.

öffne Magazin

1 von 1 18.04.2011 07:39